



八方ヶ原のレンゲツツジ 来年も美しい花が咲きますように

9月28日八方ヶ原で、来年もレンゲツツジをたくさんの方に楽しんでもらえるよう、枯枝除去作業を実施しました。当日は、ボランティアなど77人が参加し、1時間半にわたり枯枝除去や遊歩道整備を行いました。参加者は「秋晴れで気持ちいい空気の中で作業ができ、リフレッシュになった」「昨年も参加した。来年もたくさんのきれいな花が見られるのを楽しみにしている」と話しました。



シルバースポーツ大会を開催 たくさん走ってたくさん笑って、スポーツの秋を満喫

10月10日リアンビレッジ矢板（とちぎフットボールセンター）で、シルバースポーツ大会が行われました。これは、高齢者同士の親睦と健康維持を目的に市シニアクラブ連合会が主催したもので、各地区のシニアクラブから約300人が参加し、さまざまな競技で体を動かしました。参加者は、「毎年楽しみに参加している。今年もたくさん笑って楽しかった」「来年も参加できるよう健康に気をつけたい」などと話し、地域の交流を楽しみました。



選手宣誓！
ケガに注意して、
精一杯楽しみます

今年も道の駅やいたで新米フェア 市内外に矢板市のお米をPR

9月29日道の駅やいたで、新米フェアが開催されました。これは矢板産米のおいしさを市内外の人に知ってもらおうと、道の駅やいたが毎年企画している人気のイベントです。今年市内の14軒の生産者が自慢の新米を出荷し、コシヒカリのほか注目の品種ゆうだい21などさまざまな品種が並び、多くのお客さんでにぎわいました。訪れた方は「米価も高騰しているのに、全品10%引きはうれしい。たくさん買いたい」と話しました。



いにしえ“古”の名車が“現代”を駆ける ミレミアが今年も矢板市を通過

9月27日から30日にかけてラ・フェスタ ミレミア2024が開催され、29日に矢板市を旧車が通過しました。東京都を出発し山形県米沢市に向い、その後南進し、ゴールの千葉市幕張を目指す4日がかりのイベントで、今年は75台がエントリーしました。沿道ではたくさんの市民が声援を送ったほか、市外からの観覧者は「矢板市は応援するのに最高の穴場スポット。また来年もここで見たい」と話しました。



「矢板市スポーツ都市宣言」を掲げ 第1回スポーツフェスティバルを開催！

10月13日文化スポーツ複合施設・リアンビレッジ矢板で、スポーツフェスティバルを開催しました。開会式後、スポーツへの関わりや健康増進を主としたまちづくりを推進することなどを宣言したほか、スポーツ協会表彰式やバスケットボール・剣道・ニュースポーツなど、さまざまなスポーツ体験が行われました。参加者は「初めてのスポーツも多かったが楽しめた。またやりたい」と話しました。

